



propio Bagotá, Lucena, es toda ella espejo donde acuden sus miradas a mirarse para acicalar más su belleza, por que su contemplativo placer, tiene la virtud y la ilusión que alesta hacia la vida, y el temblor de alas blancas y negras, símbolos del tiempo, que es todo contraste entre los remansos de la paz de sus huertas fecundas y el horror de sus precipicios inquietos y amenazadores...

Comedia", nos proporcionaría una clara visión de lo desconocido y una emoción más para que la inauguración de las actividades turísticas de la sin igual villa de Lucena no se borraran nunca de nuestra mente y se grabaran en el fondo de nuestro sensible corazón. ¡Otra idea! Todos sabemos lo que son nuestras danzas regionales. Todos los pueblos, desde la más remota antigüedad, las han tenido como expansión popular de sus espíritus raciales. Ellas son el mejor galardón del fol-clore regional. En los ritmos de sus movimientos vibra el alma valenciana.

En el Grao

Inauguración del Restaurant "Les Planes"

Desde ayer cuenta el vecino caserío marítimo del Grao con un nuevo Establecimiento, modelo en su clase, que responde a la importancia y constante desarrollo de nuestro puerto, en el que se dejaba sentir la necesidad de un Hotel montado a la moderna, empeño que ha llevado felizmente a cabo y bajo los mejores auspicios, un hombre inteligente, activo y emprendedor. Ese hombre es don Emilio Sánchez Colomé, el antiguo propietario de la que fué popularrísima "Flor de la Plana", cuyo nombre evoca toda una época de la vida social castellanense.

satisfecho de la favorable acogida que su iniciativa ha tenido por parte del público. El banquete inaugural se sirvió en el comedor instalado en la planta baja, inundado de luz que entra a raudales por grandes ventanales recayentes a las amplias terrazas del exterior. Un comedor alegre, ventilado, predominantemente en el decorado los tonos azules.

Zakoukis (entremeses al estilo ruso de los que se sirvieron ¡18 variedades, acompañados también de vinos y licores de aquel país. Nouilles. Langosta a la Americana. Pollo Godard. Turrón helado a la Inglesa (creación de la casa). Pastelón Imperial. Macedonia de frutas. Champagne. Café. Licores. Cigarros.

CASTELLON AL DIA

El mes de Junio nos ha saludado con un excelente tiempo que ha contribuido a la mayor animación del mercado del día en la plaza del Rey. Ayer se reunieron en el Círculo Mercantil los interesados en la construcción de la Avenida de la Gran Vía para tomar acuerdos en el sentido que indicamos hace unos pocos días.

NUEVO PROCURADOR DE LOS TRIBUNALES celebrados en la Audiencia Territorial de Albalat de la Ribera obtuvo nota de Sobresaliente el profesor de Tabacalera y Cigarrillos Alfonso González Rubio. Enhorabuena a tan esforzado joven, extensiva a su respetable padre y hermanos.

Pro-Estatut Valenció

Des de fá uns quants dies "El Mercantil Valenciano" publica uns articles en defensa d'un "Estatut del País Valencià", fent ressaltar la imperiosa necessitat de que promte siga una realitat tal millora i a més lo que representa en la vida econòmica de la terra nostra.

la campanya pro-autonomia deuen pendre part tots els partits polítics que en els seus postulats entra el del reconeixement de la personalitat valenciana amb vida pròpia i tots els homens capacitats pels seus estudis i treballs i que compartiquen en aquesta aspiració.

Senderos

Alma, ¡qué afán de trasiego, de vida en campo de sombra! Todo el andar es tropieza. Con un temblor de cuchillos, se encoge a los cuatro vientos la noche, como un erizo corpulento.

cuida; una sola voz le dirige palabras consoladoras; esta voz es la de su príncipe; este hombre es Pedro el Grande. Esta vista inesperada, le devuelve la vida y la fuerza; lágrimas ardientes inundan su rostro; cae a los pies del monarca.

Don José Nebot. Tras larga y cruel dolencia, falleció ayer y ayer mismo hubo de ser conducido a la última morada, el popular comerciante de esta plaza don José Nebot.

La entereza, la fuerte moral con que este hombre ha soportado su dolencia, advertido como estaba desde el primer día de su gravedad de solo comparable con el gran tesón que puso en colocar su establecimiento a la altura lograda y hasta última hora, percatado de su inminente gravedad, dió muestras de un pobre amigo Nebot de su carácter sereno y de su temple cristiano.

Gobierno civil. Los periodistas no pudieron en esta mañana al señor Navarro Sánchez, quien después de las de la tarde seguía confiriéndose con el diputado a Cortes por esta provincia señor Gómez Hidalgo.

No titubee usted más... Comprenderos su inquietud. Se acerca el verano con sus días calurosos y usted todavía no ha encontrado un lugar de recreo donde poder saborear un buen helado juntamente con una temperatura fresca y de agradable panorama. No titubee más. En el KIOSCO MARTINEZ del Paseo del Obelisco encontrará lo que desea pudiendo elegir entre la variedad de helados que como nadie sabe hacer.

Lo que puede el recuerdo (DE SEGUR) El famoso Menzikof había expuesto su vida en un combate para defender la de su amo Pedro el Grande, emperador de Rusia.

La novillada del domingo. El interés, entusiasmo y expectación que la extraordinaria novillada del próximo domingo, despierta entre los aficionados ha llegado a su período álgido. No se habla de otra cosa. Todos los temas de la actualidad local han quedado relegados a segundo término y los nombres de Pérez Tabernero, Niño de la Estrella, Luis Perona y Figueret se barajan entre apasionados comentarios.

ECOS DE SOCIEDAD DE REGRESO De Valencia, donde acaba de pasar unos días, ha regresado la bella y gentil señorita Emilia Sanz Blanco.

EL INGENIERO CAPPI Desde Bucarest nos envía una tarjeta postal el joven y culto ingeniero industrial don Sebastián Carpi Vilar, saludándonos con la alegría de saber que su padre se encuentra mejor.

Junta de Clasificación y Revisión. Mañana los toca a comparecer ante la Junta de Clasificación y Revisión a los mozos de Castellón, número 1 al 172 del reemplazo de 1936; Villahermosa del Río, Torea y Torralba del Pinar.



